

Un adolescente enfrenta cargos tras herir con un cuchillo a una niña de 8 años en la entrada de una escuela

Principal



Publicada el: 23/10/24	Visitas: 178
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 75	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-adolescente-enfrenta-cargos-tras-herir-con-un-cuchillo-a-una-nina-de-8-anos-en-la-entrada-de-una-escuela_6053.php

**UN ADOLESCENTE
ENFRENTA CARGOS
TRAS HERIR CON UN
CUCHILLO A UNA NIÑA
DE 8 AÑOS EN LA
ENTRADA DE UNA
ESCUELA**

Principal

Un adolescente enfrenta cargos tras herir con un cuchillo a una niña de 8 años en la entrada de una escuela

La Justicia ha dado un paso significativo al formalizar la investigación por un delito de homicidio en grado de tentativa, el cual se considera una infracción gravísima.

Además, se ha decidido la internación del implicado en el Inisa, lo que marca un hito importante en este caso que ha captado la atención pública.

Imputación de Adolescente por Agresión a Niña en Carmelo

Un adolescente de 17 años ha sido imputado tras agredir e herir a una niña de 8 años en la puerta de una escuela en Carmelo. La Fiscalía solicitó formalizar la investigación por una infracción gravísima relacionada con un delito de homicidio especialmente agravado por premeditación en grado de tentativa.

Medida Socioeducativa

Como parte de las medidas adoptadas, se dispuso la internación del joven en el Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescente (Inisa) hasta que se dicte la sentencia definitiva.

Reacciones Oficiales

Virginia Cáceres, presidenta del Consejo Directivo Central (Codicen) de la Administración Nacional de Educación Pública (ANEP), calificó el episodio como "un hecho tristísimo" en declaraciones realizadas a la prensa.

Detalles del Suceso

El incidente tuvo lugar en la mañana del lunes, cuando un policía que llevaba a su hija a la escuela fue testigo de la agresión.

En ese momento, la niña se encontraba intentando ingresar al centro educativo. Ante la situación, el funcionario policial intervino y, aunque el joven intentó escapar, fue detenido, quedando incautado un cuchillo que portaba. La niña sufrió heridas en el rostro debido al ataque con el arma blanca y presenta otros hematomas.

Actualmente, la Policía se encuentra investigando las circunstancias exactas del hecho, mientras que la Justicia ha ordenado la realización de una pericia psiquiátrica al adolescente y la incautación de sus dispositivos electrónicos.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UN ADOLESCENTE ENFRENTA CARGOS TRAS HERIR CON UN CUCHILLO A UNA NIÑA DE 8 AÑOS EN LA ENTRADA DE UNA ESCUELA

Un adolescente enfrenta cargos tras herir con un cuchillo a una niña de 8 años en la entrada de una escuela

Tags

decidido, carmelo, homicidio, implicado, adolescente, tentativa, significativo, considera, nacional, formalizar, justicia, escuela

Noticias relacionadas

4.4 * *Menor agredió a una niña en Carmelo: se indaga un posible reto viral de TikTok como trasfondo del ataque*

5.0 * *Menor acusado de agredir a una niña de siete años en Carmelo: indagan un posible desafío viral detrás del ataque*

3.9 * *Una menor de 8 años sufrió una agresión que le ocasionó heridas en el rostro a manos de un adolescente frente a una escuela en Carmelo*

4.6 * *Presidencia de la Anep destaca la respuesta institucional ante la trágica lesión de una niña causada por un adolescente en Carmelo*

3.7 * *Joven de 17 años enfrenta cargos por el trágico homicidio de un bebé en Cerro Norte*

3.5 * *"Un acontecimiento lamentable", expresó la presidenta de Anep tras el ataque a una niña de 8 años; se espera el avance de la investigación policial*

4.7 * *Anciano de 70 años enfrentará cargos por intento de homicidio tras un conflicto entre vecinos*

4.7 * *Joven enfrenta cargos de homicidio en Ciudad de la Costa: prisión preventiva de 180 días dispuesta por la justicia*

4.3 * *Un hombre se enfrenta a un delincuente que lo robaba y recibe una amenaza con un cuchillo en plena acción delictiva*

3.6 * *El asesinato atroz de una niña de tan solo 12 años conmociona a la sociedad colombiana*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024